

こんげつ ひとこと
~~~~今月の一言~~~~

ひっしやめい ひろせ  
筆者名 廣瀬

しよか きもち ひ つづいて なつ まえ  
初夏で気持ちのいい日が続いています。このまま夏に…と言いたところですが、その前

つゆ まって かわかないせんたくもの なやまされるひび  
に梅雨が待っていますね。乾かない洗濯物に悩まされる日々になりそうです。

わたくしごと さくねん11がつ28にち だい2こ しゅっさん すこし 6  
また私事になりますが、昨年11月28日に第2子を出産しました。もう少しでやっと6

かげつ たいじゅう 10 うえ こ げんざい2さい 13きろぐらむ  
か月になりますが、体重が10kg近くになってしまいました。上の子が現在2歳になり13 kg

そうとうびっぐベビー おもわれます ねがえり  
なので、相当ビッグベビーだと思われれます。寝返りもするようになったので、しょっちゅう

ころげおちて にくふとん まもられて いたく め  
ベッドから転げ落ちていますが、肉布団に守られているためあまり痛くはないようです。目

にく うもれ うで ばん あし ぼんれすはむ …わがこ  
はほっぺの肉で埋もれ、腕はちぎりパンにそっくり、足はボンレスハムのように…我が子が

しんでしみえてしかた うえ こ かわいがって あかちゃんどうし  
新弟子見えて仕方がありません。上の子もとても可愛がっているようで、赤ちゃん同士きや

あそんで ほほえましい  
つきやと遊んでいるのが微笑ましいです。

うん よく 4がつ ほいくえん いれる できました ひろせ あかちゃんげんき  
運が良く、4月から保育園に入れることが出来ました。「廣瀬さんの赤ちゃん元気にして

き りようしゃ おもって こんど  
る？」と気にしてくれる利用者さんがたくさんいてうれしく思っています。また今後ともよ

おねがい  
ろしく願います。